

## 人権は尊重しあうもの

### 正しい理解を持ちましょう

みなさんは、日常の会話で「人権問題」とか「人権侵害」という言葉を耳にしたことはありませんか。人権とは、すべての人間が幸福な生活をいとなむために欠くことのできない人間の権利で、人間であるかぎり、男女・年齢・境遇にかかわりなく、誰れでも生まれながらにもつているものです。

ところが、最近人権についての正しい理解をもたないため、老人や子供に対する虐待、夫婦間のいざこざをはじめ集団のリンチ事件さらに今日の重大な社会問題である交通事故や公害等私たちの人権をおびやかす種々の問題が多く発生しております。

このように、人間が人間らしく取り扱われないで、社会や他人からみじめな扱いを受けるようになることは、どのような理由があるとしても許されない人権の問題であります。一人一人の人が守られない世の中では、個人はもとより、社会全体の繁栄はどうてい望めません。

めに使って下さいと栗山長寿会から寄付の申し入れがありました。長寿会では、会の事業計画に折込で今年で六回目になるそうですが、この心温まる厚志に感謝すると共にこの浄財は困窮者が楽しんで正月を迎えるために使わせていただきます。

### 天皇在位五十周年

#### 記念式典に

#### 鈴木議長列席

横芝町議会議長鈴木繁氏は、県町村議会議長会副会長の要職にありました。が、去る十一月二日の県理事会において会長に就任されました。なお、十一月十日に日本武道館で行なわれた、天皇在位五十年記念式典に県議長会を代表して参列し、この記念に木杯一盃を下賜されたそうです。

ここに鈴木議長の榮誉を讃えるとともに一層のご活躍を期待いたします。

### 年金保険料の

#### 納め忘れは

#### ありませんか

消費時代の遺物を社会福祉のために、一般家庭から出る廃品を回収して、これから生まれた浄財を年末を迎えて困っている方々のた

国年金の保険料は、きめられたりしまします。二年以上納めないとおきますと時効により納める

— 367 —

ことができなくなるばかりでなく将来年金を受給できなくなったり人よりも少なくなったりすることになります。

横芝町においては、すでに老齢年金受給者数が本年九月現在で八三名、金額にして一億二千八百九十三万五千五百円を記録するまでになっています。

自分の老後を国民年金に托すつもりで、各納期までにきちんと保険料を納めて、将来にそなえましょう。

## 出稼ぎ者と国民年金 年金相談コーナー

国民年金の保険料納付済期間が

五年位しかなくとも、厚生年金に加入した期間と合わせて長期になればその五年位の期間についても通算老齢年金が支給されることになります。また厚生年金の加入者の配偶者であつた期間が長かつたため、国民年金の加入期間が足りない女子についても、昭和三十六年四月以降に厚生年金などの加入者の配偶者であつたため、国民年金に加入しなかつた期間は、通算対象期間に扱われますから、この期間または保険料免除期間とを合せて二十五年以上あれば通算老齢年金が支給されるのです。

### 冬の青少年を健全に育てる運動

昭和51年12月21日～昭和52年1月20日

読書で豊かな心を育てよう。  
グループで友情を育てよう。  
談話で明るい家庭を育てよう。  
運動で健康なからだを育てよう。